 Aller au contenu 



 La Cantalienne
Faire vivre le sport pour tous !
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A propos
La Cantalienne est un club omnisport accueillant 1100 adhérents autour de cinq pratiques sportives : Basket, Gymnastique, Natation, Ski et P’tits Cantaloups.
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